

坂の上通信

令和五年四月二十一日
広島市立美鈴が丘高等学校
新聞文芸部(四〇三演習室)

着任式 講堂で挙

生徒が集まるのは4年ぶり

4月6日(木)、着任式が行われた。今年度着任された先生は、沖本主幹教諭をはじめとする8名。新しい先生方を、講堂に集まり、期待のまなざしで迎えたのは、新2・3年生だ。

昨年度までは、新型コロナウイルス感染症対策の観点から、講堂で行っていた行事のほとんどが縮小や、放送の形をとって行われていた。着任式もその一つで、講堂で生徒が集まって行う着任式は、

令和元年度以来の実に4年ぶりとなる。新聞文芸部は、着任式で司会をされていた安立先生にお話を伺った。「新しく赴任された先生たちがみんなの前立つ機会ができて良かったです。先生が

どういう人か分かり、先生たちも生徒の雰囲気分かったのではないのでしょうか。」また、コロナ禍の影響で、行事が消えつつある学校現場。着任式という行事について、安立先生は、「誰しも最初は不



4年ぶりに、講堂に生徒を集めて行われた着任式の様子。

安だと思えます。それは、先生も同じです。着任式は、後押ししてくれるスイッチのようなものです。生徒のみんなには先生たちに学校のことを教えてあげて親切に接してほしいです。」と語った。



代表挨拶は沖本先生

部活魂

昨年度までの「部活紹介」が「部活魂」としてパワーアップ。今回取材をしたのは科学部だ。

科学部は、現在2年生3人、3年生2人の計5人で毎週水曜日に活動しています。普段は力メに餌をあげたり、水槽の掃除をしたり、

動物と触れ合ったり、自由な研究ができることとです。

新しい発見がある部活です。上下関係がなく仲良くゆるく楽しく活動しています。兼部へ入部してください。



亀のノコノコ。24歳。

美高 New Face

櫻井靖子先生

- ①1年6組担任、外国語科。
- 1・2年生の英語
- ②剣道部
- ③舟入高校
- ④ガーデニング。無心になれるから好きです。
- ⑤レバーといくら



⑥楽しくチャレンジしていきましよう

大田伸二先生

- ①1年3組担任、保健体育科。
- ②剣道部
- ③舟入高校
- ④ドライブ。
- 好きな食べ物は焼肉、揚げ物(メンチカツ コロッケ)
- ⑤特にない



⑥世界に羽ばたけるように頑張ってください。

共田歩美先生

- ①1年1組副担任、情報科。
- 1年生の情報
- ②コンピューター部
- ③美高が初めて
- ④スノーボード
- ⑤トマト
- ⑥私はこの学校の1年生なので、出来ることは少ないですが、頑張ります。



美高にきたばかりで慣れないことも多いだろう。2、3年生は美高の先輩として、先生たちをサポートしよう。

野村慎太郎先生

- ①2年5組副担任、地歴公民科。
- 歴史総合
- ②野球部
- ③大学生でした。
- ④野球観戦
- ⑤しいたけ



⑥今を全力で楽しんでください。

加藤和典先生

- ①2年4組副担任、保健体育科。
- ②水泳部
- ③沼田高校
- ④水泳!
- ⑤納豆
- ⑥何事も全力で突き進め!



また、主幹教諭に昇任された沖本真広先生をはじめ、再任用として引き続き勤務される濱田浩子先生、横山直子先生、そして、事務部に平田友子事務長、羽熊康之主宰を迎えた。美高にきたばかりで慣れないことも多いだろう。2、3年生は美高の先輩として、先生たちをサポートしよう。

編集後記

新聞文芸部は部員が3名に！引き続き部員を大々大募集です。

(櫻元萌奈)

美・鈴・鈴・鈴

皆さんはコロナが5月8日から5類に引き下げられることを知っているだろうか？これによって、対策がこれまでと大きく変わってしまうためどんな内容なのか気になるだろう。▼そもそも感染症法の類型とは、感染症を予防し流行を抑えるために、ウイルスや細菌といった病原体を広がりやすさや重症度等危険度に応じて5段階に分類したものである。実際にコロナが5類に引き下げられたことで変わったのは、例えば、感染者への入院勧告や、感染者や濃厚接触者の外出制限、屋内で着用を推奨されてきたマスクの着用、その他飲食店に対する営業時間短縮等の要請もなくなるなどかなり対策が緩くなっていく一方、治療費が有料になってしまったりデメリットもある。▼以前のような活動を再開できたり、一般の診療施設等で診察できたりするのはとても喜ばしい事だが、コロナウイルスが根絶したわけではない。TPOに合わせて行動を取るなどして、引き続き感染対策に努めていきたい。